
Assemblez les 4 derniers murs sur le dernier étage du bâtiment. Ça devrait
être relativement facile de déterminer lequel va où simplement en les plaçant
avant de mettre la colle.

Assemble the last 4 walls on the top �oor of the building. It should be relatively
easy to �gure out which goes where just by placing them before you put on
the glue.

Complétez le décors intérieur du second étage avec les deux petites arches et
les quelques courtes colonnes qui reste.

Complete the interior decor of the second �oor with the two small arches and
the few short columns that remain.

Les longues colonnes vont dans les coins et les longues arches se positionne
tel qu'illustré sur la photo.

The long columns go into the corners and the long arches position as shown
in the photo.

Finalement, vous pouvez coller les cartons dans les ori�ces des fenêtres.
Je recommande d'utiliser une colle CA (Cyanoacrylate) et de seulement
faire le contour tel qu'illustré. Les colles blanche contienne beaucoup
d'eau et on tendance à faire gondoler le carton.

Finally, you can stick the cardboards in the openings of the windows.
I recommend using CA (Cyanoacrylate) glue and only do the outline as
shown. White glue contains a lot of water and tends to warp the
cardboard.


